

Comisiones en San Lázaro aprueban Reforma Electoral

Comisiones Unidas de Puntos Constitucionales, Gobernación y Población de la Cámara de Diputados aprobaron en lo general y en lo particular con 62 votos a favor y 48 en contra, el dictamen sobre la Reforma Electoral. Pasa entonces al Pleno para su análisis, discusión y votación que podría ser mañana a partir de las 11:00 horas que citaron.

https://onedrive.live.com/?authkey=%2521AE69IQR7iLLWiX0&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D326 4FEE48F%211437&parId=75F18D3264FEE48F%25211418&o=OneUp